

4.
CHALLENGE
PCS
 Hockenheim
 24.7. – 25.7.2015

Porsche Club Deutschland
www.porsche-club-deutschland.de

Porsche Club Schwaben
www.porsche-club-schwaben.de

Württembergischer Porsche Club
www.wuerttembergischer-porsche-club.de



3.600 Sekunden für die Sicherheit **HOCHKONZENTRIERT**

Bei den Porsche Club Days 2015 fand auch der vierte von insgesamt fünf Wertungsläufen der PCS Challenge statt. Die PCS Challenge ist eine Veranstaltung, die zur Erhöhung der Verkehrssicherheit dient. Keinesfalls zielt der Wettbewerb auf die Erzielung einer Höchstgeschwindigkeit ab. Bei der Prüfung zur PCS Challenge beträgt die Fahrzeit 60 Minuten. Pro Fahrzeug sind ein oder zwei Fahrer möglich. Zwischen der 20. und 40. Minute ist ein Boxenstopp von einer Minute Dauer zu absolvieren, um einen eventuellen Fahrerwechsel vorzunehmen. In der zweiten Runde ist eine sogenannte Referenzrunde zu absolvieren. Dies bedeutet eine selbst zu bestimmende Durchschnittsgeschwindigkeit

zu erzielen und diese in den nachfolgenden Runden immer wieder zu bestätigen. Bei dem Mittelwert der Folgerunden muss der Boxenstopp und die Ein- und Ausfahrt mit einkalkuliert werden. Die Anzahl der gewerteten Runden wird vor Beginn der Prüfung festgelegt. Abweichungen, fehlende Runden oder falscher Boxenstopp werden mit Strafpunkten bewertet. Im Vorfeld wird ein Zeitlimit pro Runde festgelegt. In Hockenheim betrug dieses drei Minuten pro Runde. Dies gelang in Hockenheim am besten dem Team Böhm/Eickworth vom PC Inntal, vor dem Altmeistern Vater Kramer/Sohn Kramer, PC Westsachsen.

FOTOS: UPIETZ, HOLZER

